

Le Mouvement cubain pour la Paix exprime son soutien au gouvernement légitime du Brésil



La Havane, 5 avril, (RHC/PL).- Le Mouvement cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples a condamné les desseins de la droite brésilienne de renverser le gouvernement légitime de la présidente Dilma Rousseff.

Le Mouvement cubain pour la Paix se joint ainsi à la vague des dénonciations régionale et mondiale. La déclaration souligne que les forces réactionnaires et rétrogrades de l'oligarchie et du capital financier brésilien sont les responsables de cette tentative de coup en douceur contre la présidente brésilienne.

La déclaration relève que la situation que traverse le peuple, le gouvernement et le Parti des Travailleurs au Brésil s'inscrit dans le cadre de l'offensive impérialiste contre les gouvernements progressistes et populaires en Amérique Latine.

Le Mouvement cubain pour la Paix appelle les forces éprises de paix à appuyer la lutte du peuple brésilien mobilisé contre les tentatives de coup d'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89529-le-mouvement-cubain-pour-la-paix-exprime-son-soutien-au-gouvernement-legitime-du-bresil>



Radio Habana Cuba